

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Analisis Faktor Kesulitan Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Biologi di Kelas X IPA SMA Negeri 3 Binjai Tahun Pelajaran 2018/2019”** yang disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr.Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan Biologi dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt. Selaku sekretaris Jurusan Biologi. Terimakasih juga saya ucapkan kepada Bapak Nusyirwan, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang senantiasa memberikan bimbingan, pengarahan, dan saran-saran kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr.Hasruddin, M.Pd, Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si, dan Bapak Dr. Idramsa M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Aida Fitriani Sitompul, S.Pd, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, Bapak/Ibu Dosen Biologi Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 3 Binjai Bapak Drs. Zulkifli, M.Pd dan Ibu Veriati Siregar, S.Pd, Ibu Lamtiur, S.Pd selaku guru Biologi yang telah banyak membantu penulis sewaktu melaksanakan penelitian. Terimakasih juga kepada siswa/siswi kelas X SMA Negeri 3 Binjai yang sudah membantu penulis sewaktu penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan yang sebesar-besarnya kepada ke dua orang tua tercinta Ayahanda H. Ahmad Darwin Hasibuan, S.E. dan Ibunda Hj. Nelly Herawati Tanjung, S.Pd. serta Angga Kari Wardhana Hasibuan, Qurrota A'yuni Hasibuan selaku adik yang senantiasa memberikan dukungan, perhatian, semangat, pengorbanan, dan do'a yang sangat luar biasa hingga saat ini. Terimakasih juga kepada Dr. Rajo Makmur Siregar, M.Pd selaku tobang yang telah banyak membantu dan memberi semangat serta dukungan dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh keluarga besar Hasibuan dan Tanjung yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan pendidikan sarjananya.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat saya yakni Ira Mayasopa Daulay, Anita Kumalasari, teman PPLT SMA Negeri 17 Medan yang serta keluarga besar Pendidikan Biologi A 2015 yang luar biasa kepada penulis dan senantiasa membantu penulis dalam mengatasi kendala-kendala yang dihadapi dalam proses penyusunan skripsi ini.

Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan dapat menjadi masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Mei 2019

Nur Sakinah Hasibuan

4151141038



THE
Character Building
UNIVERSITY